

*Le Parisien (10/11/06)*

L'AVENIR du jardin des Eléphants au Forum des Halles a une nouvelle fois été au coeur des débats hier soir lors du compte-rendu de mandat de Bertrand Delanoë dans le IIe arrondissement.

Interpellé à plusieurs reprises par les associations et des parents du quartier, le maire de Paris a quelque peu regretté le « nombrilisme » de certains intervenants : « Aux Halles il n'y a pas que vous ! » a répondu Bertrand Delanoë aux habitants qui réclament le maintien du jardin existant. « J'ai aussi un devoir vis-à-vis des 800 000 voyageurs qui transitent par la gare, des millions de personnes qui traversent le quartier et des riverains. Il faut que tout le monde soit écouté à égalité », a tempêté le maire. Les enfants ne seront pas oubliés puisqu'ils vont être interrogés sur le sujet. « Nous lançons une enquête auprès des enfants eux-mêmes pour savoir ce qu'ils attendent d'un espace vert », a précisé l'adjoint au maire de Paris chargé des parcs et jardins, Yves Contassot. Une trentaine de bambins du quartier et d'ailleurs vont être interrogés sur ce qu'ils souhaitent voir dans un parc : pelouses, jeux... Une visite de deux jardins en banlieue est même programmée. Les résultats de cette « enquête » devraient être connus fin janvier.